

# Brette Sportif accueille Laurie Hamelin

Encore quelques jours pour les mutations de cyclisme. Dimanche, Jean-Claude Benoît, le président de Brette Sportif a annoncé plusieurs venus dans son club dont celle de Laurie Féminine (US Montauban) qui faisait partie des meilleures Françaises il y a quelques années.

Son mari, Mickaël (EC Pays de La Loire) l'accompagne au Brette Sportif tout comme plusieurs cadets du Mans Sarthe Vélo dont Victor Dronne, Luis Saluden, Vincent Bouhoux ainsi que Sébastien Langlois (VS Yvréen) et Elodie Pierre (AC Belmontaise).

## Vadim Deslandes au CC Nogent-sur-Oise

Annoncé dans un premier temps au Pays d'Olonnes, côtes de Lumière, Vadim Deslandes a finalement choisi de quitter le club de Sablé-Sarthe Cycliste pour le CC Nogent-sur-Oise. A 18 ans, Vadim a décidé de donner une nouvelle orientation à sa jeune carrière. La saison 2 012 a été particulièrement bonne pour le

Vendéen avec une seconde place à la Ronde des Vallées à Hémonstoir, il a terminé 6<sup>e</sup> d'Arguenon-Vallée Verte, cinquième de la route d'Eole et surtout neuvième de la classique des Alpes. Vadim Deslandes va retrouver au sein du club picard le Sarthois Marc Fournier résidant à Saint-Léonard-des-Bois.

## Gwenaël Fernier vers le VC Controis

Depuis une saison, Gwenaël Fernier porte le maillot de TUC Brochine, une formation évoluant en DN 3 mais qui est reléguée par manque d'effectifs de première catégorie, obligatoire pour évoluer à ce niveau. Suite à cette décision, Fernier a décidé de quitter la formation pour signer au VC Controis (Loir et Cher), ce qui va le rapprocher de son domicile et de son lieu de travail (Blots).

## Francis Brouard à l'hôpital

Principal maître d'œuvre du cyclo-cross de Cherré, souvenir Olivier Brouard, Francis Brouard n'a pu

prêter main-forte à l'équipe organisatrice le jour de l'épreuve. La veille du rendez-vous, alors qu'il participait aux installations, Francis a pris un coup de masse sur la main, ce qui a nécessité son transfert à l'hôpital de La Ferté-Bernard d'où il n'est sorti que ce matin.

## Pierre Edet, leader du challenge des 5 communes

Un challenge a été mis en place, il concerne les 5 premiers cyclo-cross disputés en Sarthe. La dernière épreuve aura lieu jeudi prochain à Ecommoy, Pierre Edet, leader provisoire depuis Mansigné devrait logiquement l'emporter d'autant que Pierrick Valomet sera absent, il court le même jour en Maine et Loire.

## Bastien 2<sup>e</sup> en Mayenne

Romain Bastien, le sociétaire des JS Coulaines, a pris la 2<sup>e</sup> place dimanche du cyclo-cross de Moulay. Il termine à 45" du vainqueur, Sébastien Davoust (Evron).